

# 「もっと多く」 県の大規模接種



新型コロナワクチンの接種状況や、県の大規模接種意見交換したウェブ会議

## 「まん延防止」13日まで 政府検討 石川など3県、期限通り

5県は20日まで  
政府は、新型コロナウイルス対応のまん延防止等重点措置を適用している8県のうち石川、群馬、熊本の3県について、感染状況が改善しつつあるとして13日までの期限で解除する方向で検討に入った。感染状況の推移を注視した上で、感染が拡大する恐れがある場合は、解除の期限を延長する可能性がある。政府関係者が4日、東京都3県と岐阜、三重の計5県は20日までの期限を前倒ししての解除は行わない方針だ。  
【36面に関連記事】  
菅義偉首相が10日夕方、ロンドンに英国訪問に出発する予定のため、出発前に西村も改善傾向にある。

### 石川政治

## 5組6人が県内移住

### オンライン体験の33組42人中

県議会特別委で報告  
県議会特別委員・新幹線対策特別委員会は4日開かれ、県側は昨年10月から始めたオンライン移住体験に関し、5月末までに33組42人が参加し、このうち5組6人が県内に移り住んだと報告した。  
移住体験は北陸新幹線が開業した2015年に始めた。コロナ禍を受け、昨年10月からは実際に現地を訪ねる体験事業に加え、オンラインで住民が移住希望者に暮らしぶりを伝える取り組みを企画した。  
昨年度、現地を訪問した移住希望者は58組126人だった。米澤賢司委員(自民)

民が尋ねた。  
県内の保育士の有効求人倍率について、県側は21年1月が1.72倍で、全職種平均の1.24倍より高くなっているとした。一川政之委員(未来石川)が保育士をしっかりと確保できる環境を整えるよう求めた。  
金沢市で新たな交通システムの導入が検討されていることについて、県の浅井豊弘土木部次長は「議論を積み重ねる必要がある。県としてはバスを主体とした公共交通の利用促進を図っていく」と従来のスタンスと変わりがないことを説明した。紐野義昭委員(自民)

「まん延防止」13日まで  
政府検討 石川など3県、期限通り  
で来週中に最終判断する。複数の政府関係者が4日、明らかにした。埼玉など首都圏3県と岐阜、三重の計5県は20日までの期限を前倒ししての解除は行わない方針だ。  
【36面に関連記事】  
菅義偉首相が10日夕方、ロンドンに英国訪問に出発する予定のため、出発前に西村も改善傾向にある。

宝達志水町内の5小学校を、4年後に2校へ統合する計画を町議会に示した。前町長時代からの懸案で、コロナ禍収束まで統合の検討は見合わせると発言してきたが、出生数の減少が進み「先送りはできない」と判断に踏み切った。  
町議会には同じタイミングで、町内での宅地造成計画の

町議会には同じタイミングで、町内での宅地造成計画の  
と認める」とした。今後、計画通りに運営ができるか現地での確認などを行った上で再度審議を行い、答申をまとめる。  
計画では日本語学科と国際ビジネス学科を新設する予定。日本語学科は2年と

【午前】9時32分、登壇後知事室。10時56分、小川成子NTT西日本金沢支店長。  
【午後】1時30分、庁議室で市町長との新型コロナウイルス感染症緊急対策連絡会議ウェブ会議。2時54分、報道各社の取材。3時2分、知事室。30分、タイフ通信の岩本秀成社長に寄せた感謝状を贈呈。不破大仁

縦割りの弊害  
「……もう、わしは頭がこんがらがってしまっただけ。米澤氏が音の上の真の移住者数。企画振興部と商工労働部。またがる施策のため、両部がそ

記者席  
目標値などが入り混じって分かりにくく。南井浩昌商工労働部長は「資料にも縦割りの弊害が出ているとの指摘を受け止める」と自虐を交えながら、頭を悩ます県職員

「計画内容は適当」  
県私立学校審議会  
県私立学校審議会は4日、県庁で開かれ、来年4月の設置を目指す専門学校

「計画内容は適当」  
県私立学校審議会  
県私立学校審議会は4日、県庁で開かれ、来年4月の設置を目指す専門学校

【午前】9時32分、登壇後知事室。10時56分、小川成子NTT西日本金沢支店長。  
【午後】1時30分、庁議室で市町長との新型コロナウイルス感染症緊急対策連絡会議ウェブ会議。2時54分、報道各社の取材。3時2分、知事室。30分、タイフ通信の岩本秀成社長に寄せた感謝状を贈呈。不破大仁

【午前】9時32分、登壇後知事室。10時56分、小川成子NTT西日本金沢支店長。  
【午後】1時30分、庁議室で市町長との新型コロナウイルス感染症緊急対策連絡会議ウェブ会議。2時54分、報道各社の取材。3時2分、知事室。30分、タイフ通信の岩本秀成社長に寄せた感謝状を贈呈。不破大仁

### 志の舎

宝達志水町長 寶達典久氏  
町に各1校を存続し、地域バランスに配慮したとする。もと「小規模校での教育のメリットは否定しない」と言ってきただけに、統合を控えて「学校の適正規模は必要」と言っているのは苦渋の決断だった。の関わりも「バランス感覚」をもって乗り切れるか。



除菌ロボット寄贈  
「対コロナの武器」  
タイフ通信に感謝状  
4日、新型コロナウイルスなどのウイルスや細菌を除去する効果がある紫外線が自動照射する自立走行型のロボット2台を県に寄贈した。  
県庁で感謝状贈呈式が行われ、谷本正憲知事が岩本秀成社長に「コロナと戦う武器になる。有効に活躍していく」と謝辞を述べた。不破大仁県議が同行した。

【午前】9時32分、登壇後知事室。10時56分、小川成子NTT西日本金沢支店長。  
【午後】1時30分、庁議室で市町長との新型コロナウイルス感染症緊急対策連絡会議ウェブ会議。2時54分、報道各社の取材。3時2分、知事室。30分、タイフ通信の岩本秀成社長に寄せた感謝状を贈呈。不破大仁

北國新聞 2021年06月05日付 石川政治

除菌ロボット寄贈

「対コロナの武器」

ダイワ通信に感謝状

ダイワ通信（金沢市）は



4日、新型コロナウイルスなどのウィルスや細菌を除去する効果がある紫外線を自動照射する自立

県に寄贈された除菌ロボット

県庁

1台を県に寄贈した。

県庁で感謝状贈呈式が行

われ、谷本正憲知事が岩本

秀成社長に「コロナと戦つ

武器になる。有効に活躍し

ていく」と謝辞を述べた。

不破大仁県議が同行した。

ロボットはAI（人工知

能）に地図や移動ルートを

事前に学習させ、人のいな

い夜間などに除菌作業を非

接触かつ自動で行える。県

工業試験場内のいしかわデ

ジタル技術支援工房で活用

する。

©北國新聞社